

POTINS HEBDO HOCKEY-POTINS HEBDO HOCKEY-POTINS HEBDO HOCKEY.

Au menu cette semaine:

- La première semaine d'activité: Notre ami Stéphane commence la saison comme il a fini la dernière...en crise.
- L.A. commence en lion...
- J.F. se met à "parler drôle"...
- Montréal à la dérive...
- Un premier signe de faiblesse du président?
- La deuxième semaine d'activité: La pratique YUM-YUM et CAPE CODE...un succès...
- Qui arrêtera Boston...à Montréal?
- L.A. trébuche contre Montréal.
- Montréal retrouve sa hargne et gagne...
- Le président met ses culottes...
- La guerre des géants: Boston(4) San José(9).
- Interview avec le marqueur du fameux match San José/Kings...
- L'ex président entend bien reprendre ce qu'on lui a voler...
- La troisième semaine d'activité: Le marqueur Renaud perd la tête...
- Le "Pledge" sauve le Canadien du désastre.
- Rions un peu.
- Kassanakee éclate.
- San José les nouveaux rois de la défensive...
- La section des mauvaises langues.
- L'éditorial présidentiel.
- L'éditorial de l'ex...
- Dernière minute...
- Mot de la fin.

Beaucoup de vagues à venir dans ce numéro qui promet d'être des plus divertissant.

La première semaine d'activité de la ligue:

Stéphane encore (et encore et encore et encore...) en crise...

Quoi de mieux pour Stéphane Renaud que de commencer la saison comme il a terminé la dernière, i.e. en boudant. N'en reste pas moins que pour cette fois, (ça arrive pas souvent) il avait une bonne raison d'être insatisfait. Imaginez-vous donc que le marqueur Tremblay a trouver une façon originale de mettre hors de lui notre poisson des chenaux national. Le marqueur a du rendre une décision suite à un protêt déposé par Stéphane Renaud (encore) qui s'est plaint d'une mauvaise décision du marqueur lors de la partie opposant les Sharks aux Kings à Los Angeles. En effet, le marqueur a affirmé avoir manqué le bateau en donnant une pénalité au Sharks alors que l'équipe fautive était les Kings. Suite à cette erreur du marqueur les Sharks se sont retrouver sans l'avantage d'un homme comme ils auraient avoir. Lorsque le coach des Kings fut interviewé à ce sujet il eu cette remarque juteuse:

"Qu'ossé que ça peut bien changer. Les Sharks sont pas capable de compter un but en avantage numérique depuis tellement longtemps que l'amibe a eu le temps de devenir un homme."

Plus sérieusement, rien n'empêche que les "fish'n'chip" méritaient bien cet avantage d'un homme. Alors pourquoi le marqueur a-t-il bien pu avoir refusé le protêt demandé par San José? On aura la réponse un peu plus loin dans POTINS HEBDO HOCKEY.

Il reste que la conduite du coach des poulamons du pacifique après le match est des plus inacceptable et répréhensible. Déchirer le livre des règlements ça pollue et ça détruit nos belles forêt...

Les kings ont le mord aux dents:

Les Kings avaient promis d'être des trouble fête de première classe cette saison, et bien chose promise, chose due. Les rois du hockey sur table ont commencé la saison en lion en se payant la peau des Bruins et de leurs éternels rivaux, les acalèphes de San José. Les Bruins furent plutôt déconcentrés par la grande présentation des joueurs ainsi que du trophée manquant la victoire des nounours en grande finale. Un peu rouillé mais surtout pas autant affamé que les Kings, les bostonnais ont goûté la médecine des Kings de Los Angeles. Du côté des acanthoptérygiens de San José, un surplus de confiance et un peu de rouille aussi à probablement été la cause de leur perte. Ce qui est le plus frustrant pour eux, c'est qu'avec la défaite des Bruins de Boston, les achigans à grande bouche avaient une chance incroyable de prendre les devant dans la course au championnat ce qui a fait dire à ceux-ci après la décision plutôt douteuse du marqueur lors du fameux protêt qu'on lui avait refusé le protêt pour protéger l'avance de Boston en première place; quand une équipe ne sait pas perdre, elle ne le sais jamais...

Toujours est-il que les Kings se sont sauver avec deux victoires en autant de matchs et cela en prolongation lors de ces deux parties. Tout un exploit de la bande à "Space Man" Yves Gosselin. Avec un tel départ et une telle détermination à ne pas être une proie facile cette saison, les autres équipes de la LNHT font mieux d'arriver à Los Angeles prêt pour la guerre...

Quand J.F. se met à parler drôle...

Notre clown officiel de la ligue et propriétaire des Canadiens de Montréal, monsieur Jean-François "Mr.Net" Maillet, était semble t-il dans tout ces états après les nombreuses remarques sur sa jadis verdoyante chevelure qui prend maintenant de allures de pays sous-développé. La Nouvelle-Zélande fut dans les années 50 un des cinq plus riches pays de cette planète, mais maintenant elle se retrouve au 32e rang dans la hiérarchie ce qui ne l'empêche pas de garder le moral. Comme le dis le proverbe bien connu en Nouvelle-Zélande, quand il n'y aura plus de cheveux, il y aura toujours la laine de mouton...

Notre vice-président ne semble pas connaître ce vieux proverbe et s'est mis en colère contre Yves Gosselin qui est venu à un poil de se faire "parler drôle". On a demandé à plusieurs reprises à ce J.F. Maillet de nous expliquer la signification de cette phrase qui semble sortir tout droit d'un fond de tiroir de Nostradamus. Le mystère reste entier mais on ne sait pas ce que l'avenir nous prépare. Comme le dis un autre vieux dicton néo-zélandais, la vie ne tient souvent qu'à un...cheveu.

Vogue, vogue tout le long de la rivière...

Du côté de Montréal les saisons se suivent et se ressemblent dangereusement semble t-il. Nos pauvres flanelles semble devenu de la guenille car maintenant en plus de faire outrageusement dominer par Boston sur leur propre patinoire, ils en sont rendu à perdre contre les...actinies de San José et cela en prolongation. Par le fait même, cette prolongation se voulait être la troisième dans la même soirée ce qui constitue probablement un nouveau record dans la ligue. Voyant la peine et le désarroi du pauvre entraîneur de la troupe montréalaise, le président des Bruins de Boston n'a pu s'empêcher de communiquer avec celui des Rouges pour lui suggérer quelques trucs qui pourrait ralentir l'ardeur des équipes aversees sur le vieux Forum. Quand J.F. Maillet pense à la "retraite", c'est que la barque est drôlement à la dérive...

Pourtant, il ne manque pas beaucoup à cette équipe pour redevenir des champions. Ils leur faut juste jouer le hockey dont ils sont capable à domicile et de battre San José à domicile. Le problème c'est que les alcyons de San José ne perdent que très rarement chez eux...Toujours est-il que si Montréal se met à perdre ses matchs contre Boston et San José à Montréal, la troupe de J.F. Maillet pourrait bien disparaître des hauteurs du classement général et qui sait, disparaître complètement...

Un premier signe de faiblesse du nouveau président...

Notre nouveau président avait deux chances de démontrer son leadership et son sens du savoir faire au niveau de la régie de cette ligue. Et bien ce fut plutôt pénible comme début. Il a fallu qu'un marqueur sème la pagaille dans la ligue pour que celui-ci se mette en état d'éveil. Le président a manqué une belle occasion de montrer qui mène cette ligue lorsque le coach des esturgeons de San José a encore fait un fou de lui en déchirant le livre des règlements. Même si ce coach de "stuf de junior" avait certaines raisons d'être mécontent, il est tout à fait inacceptable de déchirer le livre des règlements qui représente logiquement la charte officielle de cette ligue et devrait donc être respectée et considérée avec beaucoup plus d'égards et de respect. Si Boston donne un coup de poing sur SON bureau qui n'est qu'un simple article qui est d'ailleurs un DON DE BOSTON, il recevra très certainement d'une pénalité majeure et même de perte automatique d'un ou deux matchs en guise de sanctions. Dites-moi ce qui est le plus grave messieurs. Rire aux yeux de tous de se qui représente la charpente de la ligue et qui fait de celle-ci ce qu'elle est aujourd'hui ou de donner un innocent coup de poing sur un objet inerte et sans conséquence pour la réputation de la LNHT. Bien sûr qu'un tel geste est répréhensible au même titre que de déchirer la bible de notre ligue. Reste que le nouveau président a été faible sur ce point car on ne discute pas d'un problème en faisant un clown de soi et en intimidant les autres membres de la ligue en se transformant en homard à toutes les fois qu'il n'est pas content. Pour l'instant il semble que le président veuille prendre ses membres par la manière douce. Espérons seulement que les membres ne profitent pas trop de cette bonté...

La deuxième semaine: une semaine bonne en chips...

Les Canadiens de Montréal ont fait leur pratique Yum-Yum en disputant un match au Kings de Los Angeles. Ce fut tout ce qui a de facile pour les hommes de J.F. Maillet. Peu après, les Bruins de Boston ont fait leur pratique Cape Code en se réchauffant au dépens de ces mêmes Canadiens. Il faut tout de même admettre que les Canadiens ont fait durer le suspense jusqu'au tout début de la troisième période. Bravo aux Canadiens, on en demandait pas autant...

Coca-cola maintenant en affaire avec tout les membres de la LNHT

Le géant américain est maintenant bien implanté dans toutes les villes de la LNHT avec la venue des Sharks dans la groupe des distributeurs de Coca-Cola. Les affaires sont bonnes pour cette compagnie qui déplore toutefois le peu de coopération des Canadiens lors du dernier match de ceux-ci contre les Kings. Reste que l'avenir s'annonce prometteur pour Coke avec le début de saison canon des Kings. Exceptionnellement, si les Kings avaient battu les Canadiens ce qui aurait été la troisième victoire consécutive des Kings, les Rouges auraient fait venir du Canada Dry pour fêter l'exploit. Ce n'est que partie remise...

Qui arrêtera Boston...à Montréal?

Ce n'est un secret pour personne que les Bruins de Boston sont une équipe plus que dangereuse sur leur patinoire mais cette équipe l'est tout autant sur le vieux Forum de Montréal et cela n'annonce rien de bon pour ces pauvres Canadiens. Les Bruins de Boston et leur président voyant dans quel pétrin ils sont, ont communiqué avec la haute direction des montréalais pour leur transmettre quelques conseils qui pourraient les sortir du pétrin dans lequel ils ne semblent pas être en mesure de se sortir. Malgré que la course est des plus serrée et que chaque points au classement a une importance capitale pour la première place; le président des Bruins a bien voulu aider cette

équipe a se remettre sur le chemin de la victoire sur son domicile. Le président des ours a conseillé d'enduire la glace de Pledge pour rendre le jeu plus rapide et ainsi affaiblir la défensive ennemie ainsi que l'attaque de l'adversaire. Voyez-vous, le problème numéro un de cette glace était que la surface glacée était tellement sale et mal entretenue que la vitesse du jeu en était réduite d'au moins 40%, donnant le temps à ces adversaires de se réparer aux attaques plutôt simplistes des Canadiens. Il faut être honnête et voir que la stratégie des Canadiens se résume à peu de choses: 1) L'attaque est très fortement supportée par le défenseur Schneider. 2) Le pouvoir offensif des avant provient presque essentiellement de l'ailier droit qui peut soit lancer au but ou faire la passe au centre. 3) La tour de jeu donne de un à trois buts de plus à cette équipe par match et la chance semble toujours leur sourire plus qu'à leurs adversaires. Sans ce changement dramatique de la qualité de la surface de jeu, les Canadiens ne seraient que de malheureux aleurodes contre Boston et de plus en plus contre les Sharks. Si jamais la stratégie fonctionne, les Glorieux devront une fière chandelle au président des Bruins de Boston...Sinon, qui arrêtera Boston à Montréal?

Pas de champagne pour L.A...

Los Angeles a failli à la tâche lorsqu'ils ont eu l'occasion rêvée de remporter une troisième victoire consécutive et ainsi battre son propre record de deux. Les Kings ont commencé le match de façon trop molle et probablement un peu trop confiante. La rudesse du jeu des Kings leur a coûté trois ou quatre buts ce qui auraient changé l'allure de la partie et peut-être l'issue de celle-ci. Néanmoins, les Kings sont très surprenant et cela même en défensive. Les Bruins ont attaqué avec force durant deux périodes lors du match à Boston et ces Kings étaient toujours dans le match au début de la troisième. Même les Sharks dans leur propre domicile n'ont pu écraser les Kings qui n'ont accordé que neuf buts dans un match à saveur défensive. Les Kings sont-ils en train d'assimiler les nuances du jeu défensif? Si oui, les Canadiens n'ont qu'à bien se tenir...

Montréal retrouve sa hargne et gagne...

Il semble qu'il y est des choses qui ne changent pas. En effet, notre bon coach des Canadiens s'est remis à ouvrir sa trappe de plus belle en cours de partie et même, on peut dire que celui-ci est redevenu plutôt arrogant et même prétentieux dans leur douce demeure. Les Sharks ont eu droit à toute la panoplie de remarques et même d'insultes voilées qui ont eu raison de la patience des joueurs et du coach des Sharks. Une chance que le match ne s'est pas éternisé car les Sharks commençait à jouer dans le très rough mes amis...L'arbitre s'est montré plus que conciliant d'après certains observateurs envers les Sharks en fin de match mais connaissant la réputation de l'arbitre Tremblay, il ne faudrait pas que les alcyonnaires du pacifique recommencent ce petit jeu trop souvent car la note pourrait être de plus lourdes de conséquences pour nos alevins d'amour...

Le président met ses culottes...

A force de gémir et de crier au loup avec raison d'ailleurs, le d.g. des aloses de San José a finalement réveillé le président de la LNHT qui n'a eu d'autres choix que de prendre enfin position sur le dossier du fameux protêt refusé par le marqueur Tremblay. Le président a tout simplement renversé la décision du marqueur et a accepté le protêt déposé par les saumons d'ouleurs douteuses de San José. Le vice-président n'a pas été consulté ce qui fait dire à certains observateurs que sa nomination à ce titre n'était que la seule conséquence du retrait à la candidature de Mr.Renaud et Tremblay à ce poste. Néanmoins, le président doit commencer à comprendre ce que voulait dire l'ex président lorsque celui-ci lui a dit qu'il aurait à prendre des décisions qui pourraient affaiblir sa troupe et son organisation. C'est loin

d'être facile de prendre une telle décision et cela mérite d'être félicité. Cela prend du cran et du courage pour avoir pris cette décision mais nous trouvons que l'on a du quand même faire " une job de bras " pour que celui-ci s'engage enfin sur la voie rapide...

La guerre des géants: Boston(4) San José(9).

La guerre des deux grandes puissances du circuit Gosselin (nous ne nous habituerons jamais) a commencé officiellement avec un match à saveur défensive dans le domicile des finalistes de la dernière saison de la LNHT. Le match fut plutôt terne car les deux équipes n'avaient vraiment aucun lustre en offensive et le jeu d'ensemble était des plus décousu. La rivalité semble prendre un peu plus de temps que prévu à se concrétiser entre les deux clubs qui semblent plus intéressés à se lancer des menaces et des gros mots en dehors de la patinoire. Le prochain match entre ces deux grands rivaux sera à Boston où nous croyons que la rivalité pourrait enfin prendre son envol surtout si le pointage final est serré...

Le marqueur Tremblay s'explique enfin:

Devant l'immense demande d'explications dans le but de clarifier les raisons du fameux refus du protêt déposé par les aloses San José, le marqueur Tremblay a bien voulu venir s'expliquer devant les journalistes et donner sa version des faits:

PHH: Monsieur Tremblay. D'après quels critères avez-vous pu en venir à la conclusion que tous connaît?

HT: C'est très simple. Il y avait un trou béant à boucher dans le livre des règlements de la ligue. Dans la cas où un arbitre ou un marqueur faisait une erreur dans l'attribution d'une pénalité, celui-ci ne pouvait pas revenir en arrière et donc réparer cette injustice. Comme le nouveau président ne semblait pas vouloir prendre position tout de suite et que la situation demandait un règlement rapide, je n'avais d'autres choix que de créer une polémique. D'ailleurs, n'avez-vous donc jamais remarqué que c'est toujours comme ça dans cette ligue. Rien ne se règle sans une bonne controverse.

PHH: Oui mais le protêt refusé?

HT: Mais c'est tout ce qu'il y a de plus simple. Si j'accepte le protêt, rien n'est réglé et le problème reste entier. Tout ce que je pouvais faire était de forcer le débat et espérer que le président montre si il est vraiment à la hauteur de la situation et prenne une décision qui enfin règle se problème une fois pour toute.

Dans le HTH, nous avons pu lire que le fait qu'une punition donné ne pouvait être changer n'était pas un règlement officiel en soi mais plutôt une directive de l'ancien président qui n'avait pas du tout apprécier le travail d'un arbitre qui s'amusait à donner des pénalités et à les "oublier" aussitôt. On ne donnera pas de nom puisque cet arbitre s'est tout de même amélioré de beaucoup depuis le début de la saison.

PHH: Que pourriez-vous dire pour résumer la situation?

HT: Facile. J'ai pris une décision qui de devait d'être renversée mais sans celle-ci encore d'autres situations ridicules comme celle qui s'est passée seraient survenue. Je devais donc trouver une solution qui réglerait la situation pour toute la saison et les suivantes.

PHH: Oui mais si le président n'avais pas changer la décision?

HT: C'est qu'il n'y aurais pas eu que la décision à changer.

OUF...

L'ex président entend bien reprendre ce qu'on lui a volé.

Le président des Bruins et ex-président de la ligue a officiellement décidé de se présenter de nouveau à la chefferie de la LNHT. On a voulu savoir pourquoi et quels sont les projets de notre futur candidat.

PHH: Monsieur le président des Bruins. Pourriez-vous nous expliquer pourquoi nous devrions vous voir à la tête de cette ligue?

HT : Premièrement, après une année sabbatique, je serai frais et dispos comme à mes premières années à la tête de cette ligue. Je serai donc plus en mesure de prendre des décisions juste et rapides. De plus j'ai beaucoup d'autres projets qui vont complètement révolutionner et changer la face de cette ligue. Des projets que je ne peux tout de suite rendre publique car si il y avait des fuites, notre organisation pourrait se faire filouter par l'Autre. Une chose est sûre, cette ligue a besoin de se mettre à l'heure des années 90. C'est tout ce que je peux vous dire pour l'instant. Je suis fin prêt pour un débat des chefs si il le faut.

PHH: C'est une excellente idée Mr. Tremblay et nous tenterons de donner la chance au deux candidats de se faire valoir de façon égale.

Ici nous lançons un message au président qui se verra donner tout l'espace voulu pour expliquer sa vision à long terme de cette ligue et en quoi consistera ces efforts dans le but de rendre réelles ces visions. Nous voulons aussi demander à HTH le seul journal officiel de la LNHT, de poser des questions aux deux candidats et de laisser de la place à ces deux hommes pour répondre à ces questions. Puisque la réputation d'impartialité de HTH n'est plus à faire et que notre journal appartient toujours à 49% au président des Bruins de Boston, il serait profitable que HTH s'occupe du débat des chefs pour qu'aucun des deux candidat ne puisse dire que notre journal prend parti pour l'un ou l'autre des deux gentlemen. Bien sur que si HTH ne veut pas s'occuper du débat des chefs nous devons nous en occuper et nous respecterons la décision de l'éditeur en chef Mr. Stéphane Renaud. Dès maintenant, nous souhaitons la meilleure des chances aux deux candidats et que le plus convaincu et convaincant gagne.

Semaine °3: Renaud vire capot...

Ne reculant devant rien pour faire un bon show de nos soirées du mardi soir, le marqueur Renaud a fait un fou de lui en "pitchant" son crayon dont la bille est à jamais tatouée sur le mur. Encore une fois le président était "absent" et a laissé aller le marqueur dans son délire qui a provoqué la colère du coach des Bruins:

" Tu parles d'un twit. comme si c'était de ma faute si la crise de puck voulait pas rouler pour nous autres. Le marqueur m'a dit qu'il n'y avait aucun règlements qui disaient quoi faire dans ce genre de cas pis ce gros alyte nous flanque une pénalité à cause de ça. Ben on se laissera pas faire de même, on donne pas des pénalités pour le plaisir d'en donner "pa'''que" notre ami béluga est mensturé."

A ces mots le coach a eu cette réflexion: "Ca prend des maudits grands bras pour étrangler un béluga."

Le "Pledge" sauve le Canadien du désastre.

Le Canadiens de Montréal doit une fière chandelle au président des Bruins de Boston qui lui a conseillé de mettre du Pledge sur sa surface de jeu. Depuis que c'est chose faite, les Canadiens roulent à fond de train et dominant de façon honteuse ses ennemis qui ne savent pas où donner de la tête et aimeraient bien pouvoir avoir la chance de toucher à la rondelle qui quitte le bâton de ces joueurs plus vite que voulu. Le pledge vient de sauver la saison du Canadien qui n'allait nul part avant cette perche que les Bruins de Boston lui ont tendu. Un fait cocasse est survenu lors du dernier match opposant les Canadiens et les Bruins à Montréal. Un jeune homme dans la vingtaine a sauté sur la patinoire en costume d'Adam i.e. nu comme un ver. Jusqu'à ce moment la situation était presque normal car ce n'est pas d'hier que des hommes nus se retrouvent sur la patinoire du Forum. Avec la venue d'un nouveau Forum, il serait bien de transporter le 281 au forum où il y aurait de la place pur des centaines d'hommes nus pour toutes les dames du Québec. Le summum du plaisir pour toutes les femmes présentes à ce match fut lorsque le bonhomme tout nu s'est retrouvé les 4 fers en l'air

et son machin truc s'est vu mis à l'affiche sur le tableau électronique. En retombant sur la glace, ses "petites affaires" se sont donc retrouver sur la glace et ont pris soudain une teinte bleu et le regard du pauvre homme ainsi que sa mimique démontrait comment pourrions nous dire; un certain inconfort. Les joueurs des Bruins ont tellement rit qu'ils en ont perdu le souffle pour le reste de la partie, ce qui explique peut-être la déconfiture de ceux-ci lors de ce fameux match. Moralité, jouer au hockey tout nu ça fait rétrécir le bâton...

Rions un peu...

La "joke" du mois nous viens de Mr. Stéphane Renaud de San José: C'est un jeune garçon qui se fait prendre par son père en train de se masturber. Le père qui semble amusé de voir son fils se faire prendre les culottes à terre, lui explique calmement:

" Tu devrais te faire une blonde, c'est bien plus le fun de faire ça avec une fille."

Le jeune homme remet son pantalon et va voir sa jeune voisine et la traîne dans sa chambre. Il se déshabille et lui dis:

" Envoye, masturbe-moi."

Encore merci Stef...

Kassanakee "THE UNBELEIVABLE".

Le roi des compteurs de buts de la LNHT a littéralement éblouis la foule de Boston en y allant d'une performance offensive digne du meilleur joueur de la ligue et les Bruins ont égalisé un record de la ligue en battant les pauvres Kings de Los Angeles qui ne savaient plus à quel saint se vouer pour arrêter l'hémorragie de buts qui ne semblait pas vouloir s'arrêter.

Heureusement, une pénalité en troisième période donnée aux Bruins a ralenti les ardeurs du Japonais et de ses ailiers. Reste que c'est la plus belle prestation en attaque que nous avons vu depuis le début de la saison. On serait porté à croire que les Kings ont été pourris en défensive mais ce n'est pas le cas. L'attaque était si bien rodée que peut importe l'équipe qui les auraient affronter, le résultat aurait été sensiblement le même. Quand Boston compte pas moins de 17 buts contre San José c'est que l'attaque est à son apogée. La défensive du Boston ne peut en dire autant. Elle retombe lentement au niveau de l'an passée et s'affaiblit de semaine en semaine. Mais quand on compte 20 ou 34 buts, qui peut bien se soucier de la défensive? Notre seul Japonais de la ligue est en train de faire oublier de brillants attaquants tels les Yserman et Schwenzwinberger ou serait-ce Schwenberzizinne ou Bizoune ou....

San José et sa défense: Point limite zéro.

Autant l'attaque des Bruins représente la crème de la LNHT, autant la brigade défensive des Harengs de San José est tout à fait impénétrable. A part quelques flammèches offensives des Bruins dans l'enceinte des Raies, les autres équipes ne sont toujours pas en mesure de percer le mystère de cette défensive. De plus, lorsque par chance ils y arrivent, le gardien recrue Waite fait de la magie et stoppe tout ce qui est rond, dur et en caoutchouc. Plus personne ne semble s'ennuyer du vétéran Brian Hayward à San José. Est-il possible que les...langoustines puissent battre le record de la LNHT pour la meilleure défensive de l'histoire de la ligue. Avec le jeu d'impuissance des Kings et surtout des Canadiens "S.O. PROSPECT" de Montréal, tout est possibles pour ces créatures océaniques...

MES DAMMES ET MESSIEURS:

LA SECTION DES MAUVAISES LANGUES.

Tout le monde est encore vivant semble t-il et nous voici encore pris avec nos 4 langues sales:

Bertha Rotherford (Boston)
Wally Gator (San José)
Louise Fréchette (Montréal)
Percival Tower (Los Angeles)

Let's go.

BP Maudit "ref" à marde.

WG Ta gueule pis écoutes.

LF: C'est le fun d'avoir mis les meilleurs moments du début de saison sur vidéo.

PT: Ben oui, j'ai lué ça à mon club vidéo.

WG: Maudit "ref" à marde.

BR, PT et LF: Ta gueule pis écoutes.

WG: C'est pas des farces. Cet arbitre là en plus de souffrir d'acnée, à chaque fois qu'il est arbitre y souffre d'amaurose.

WG, BR, PT et LF: Maudit "ref" à marde.

LF: Recules la cassette au début j'ai manqué des bouts quand j'ai lavé la vaisselle.

BR: Moi je me suis acheté un lave-vaisselle hier.

LF: Ah, ta gueule.

BR: Jalouse.

LF: Tu trouves pas que ça sent drôle dans ton coin?

WG: Hé vous autres, vous allez pas recommencer?

LF: Je boude.

BR: Moi aussi.

WG+PT: Good...

BR: ça l'air que l'ancien d.g. des Reds Wings de Détroit a communiqué avec le d.g. des Sharks y'a pas longtemps.

WG+LF+PT: Qui?

BR: Pierre Bouchon, Bouchard, Clochard?

WG+LF+PT: Qui?

BP Ah, laissez faire...

B C'est écoeurant.

WG: Envoye shoot.

BR: Dans le dernier match des Bruins à San José, l'arbitre a donné une pénalité au coach des Bruins pour un petit coup de pied inoffensif qui n'était pas plus grave que le coup de pied de monsieur le président la semaine avant.

Après ça, le marqueur Renaud qui shoot de la marde au coach des Bruins pour absolument rien, c'est à croire que tout le monde est contre eux-autres.

LF: Ma pauvre petite, les nounours plein de puces ont pas besoin de pitié.

WG: De toute façon y sont jamais content ces gas là.

PT: Notre nouveau président vas s'occuper de les calmer voua allez voir.

BR: Nouveau twit oui. Y'a rien fait quand le coach des amblystomes de San José a viré fou en déchirant le livre des règles de la LNHT.

PT: tu dois être dedans tes règles toé.

BR: Grand épais.

LF: Vous trouvez pas que le coach des amphibiens ressemble à maître Aubut?

WG: Au prix que les tartelettes à la pacanne sont rendues, demandez-vous pas pourquoi le d.g. des amphineures peut pas donner des contrats de un million.

BR: Les Bruins ont pas de problèmes financiers de puis que la compagnie Hagen est en affaire avec eux. Y paraît que pour promouvoir les colliers contre les puces, les joueurs vont en porter un autour du cou. C'est des colliers fluos pour retrouver votre chien ou chat dans la noir ou une tempête de neige.

WG: N'importe quoi...

BR: Ben c'est mieux que de distribuer du poisson pourri à travers l'Amérique du Nord en sous-marin pour le compte de Red Lobster.

En tout cas nous autres on a pas besoin de sniffer du Pledge Citron avant un match pour gagner.

LF: Je comprends. Mélanger les odeurs de poissons avec des odeurs de Pledge ça doit lever le coeur.

PT: ça sent le patchoulis dans le vestiaire des Kings y paraît.

LF: Maudite gang de drogués.

WG: Y paraît qu'y vont mettre un jeu de dards dans la section resevée au marqueur l'an prochain si l'ex président revient au pouvoir.

LF: J'espère que leur stock de dards est suffisant parce que ça lance pas mal fort à San José.

WG: La direction des Sharks a pas niaiser avec le puck contre leurs partisans qu se sont rebellés contre le nouveau président. Les fish'n'chip vont coûter 50 cents de plus maintenant.

BR: Ben oui, après avoir vu les partisans se rebeller contre Yves Gosselin, ceux de Boston ont communiqué avec le fan club de San José pour s'unir dans le but de voir revenir à la tête de la LNHT l'ancien président Tremblay.

PT: Y vont probablement augmenter le prix des Nounours Burger pis des pépites de puces de 50 cents eux aussi pour remettre les partisans au pas.

LF: J'en ai une bonne pour vous autres.

WG+BR+PT: Shoot la teindue.

LF: Fuck you all. Savez-vous c'est quoi qui est écrit sur le mur du vestiaire des Bruins?

WG: A bat les puces?

BR: Tuez-les?

PT: Prendre un verre de bière mon minou?

LF: Y faut pas vendre la peau du nounours plein de puces avant de l'avoir fait traitée.

WG: Mon chat est plein de puces aussi.

LF: Ca doit être un partisan des Bruins.

BR: Gang de twits.

PT: Va donc chier.

BR: Chier pour toi c'est gaspiller.

PT: Ben mange de la merde d'abord.

BR: Déshabilles-toi je mange pas ça enveloppé.

WG: Bon ça fait les frustrés.

LF: Regardes donc qui parle.

WG: Qu'ossé que tu veux dire?

LF: T'es le premier à avaler des nitros quand quelque chose ne fait pas ton affaire.

BR: Le coach des Sharks doit être à veille d'en prendre aussi. A la vitesse qui vient rouge quand qui pogne les nerfs, son coeur en prend pour son rhume.

LF: Pis ses branchies vont bloquer.

WG: T'as le cerveau bloqué toi.

LF: Tu as raison. Ca pas de branchies un bélugas.

WG: Pis y'é pas gros O.K.

LF: Quoi y traîne ses baleineaux avec lui?

WG: Ca te tentes-tu de traîner un mois à l'hôpital?

LF: Le temps que tu te lèves pis que tu te rendes jusqu'à moi, j'ai le temps de passer à travers ma ménopause.

WG: C'est pas de ma faute si j'ai une patte folle.

PT: Ta pas rien que ça de folle mon pauvre vieux.

WG: Moi je perds pas mon char dans le parking du centre d'achats au moins.

PT: Non mais si tu continues tu vas perdre les deux dents qui te reste mon ostie.

Je crois qu'il est temps de quitter nos amis et peut-être les retrouverons-nous quelques part dans un commissariat de police le mois prochain. D'ici là, essayez de ne pas vieillir aussi mal qu'eux. Dieu nous protège de ce fléau...

L'éditorial présidentiel.

Bonjour, j'aimerais vous entretenir aujourd'hui de mon attitude face à la réaction de Stéphane Renaud suite au protêt refusé lors de la soirée du 14 Septembre, réaction qui à mon avis, est disgracieuse pour l'image du hockey sur table. C'était une réaction au plus possible anti-sportive et il y avait matière à (dures) sanctions. Mais monsieur Renaud a été victime du système et d'une de ces failles: Aucun règlements ne prévoyait une telle

situation. Pourtant, le règlement dit bien qu'un match sous protêt (accepté) doit être repris là où l'erreur a été commise. Il y a eu une erreur dans la décision rendue, d'où la colère de Stéphane. C'est pour cette raison que je n'ai pas donné de sanctions disciplinaires pour ne pas mettre l'injure à l'insulte (ou vice-versa). Maintenant la situation a été corrigée et la son peut calmement continuer...jusqu'à la prochaine crise.

Bien à vous.
Yves Gosselin.
Président LNHT.

P.S. Toutes nouvelles sautes d'humeur de la part de Stéphane Renaud ne sera aucunement toléré et sera passible de sanctions disciplinaires. Voilà.
(Propos du président de la Ligue Nationale de Hockey sur Table)

L'éditorial de l'ex...

Bonjour, j'aimerais vous entretenir ce mois-ci de l'attitude du président face à la réaction de Stéphane Renaud suite au protêt refusé lors du Mardi 14 Septembre, attitude qui à mon avis est disgracieuse pour l'image de quelqu'un qui se dit président d'une ligue de hockey sur table. C'est une attitude des plus passive et il y a matière à se poser de sérieuses questions sur son leadership et sa force de caractère. "Mais monsieur Renaud a été victime du système et d'une de ces failles" ça veut dire quoi au juste? Est-ce que cela veut dire qu'à toutes les fois qu'un joueur est confronté à une situation inhabituelle il aura le droit de se foutre de la ligue en déchirant le livre des règlements à l'insu de tous et chacun et ainsi défier l'autorité? Bien sûr que la décision se devait d'être renversée car le marqueur avec cette décision n'était pas en accord avec la charte des règlements de cette ligue. Mais la question est la suivante: Peut-on être en accord avec une charte que l'on peut déchirer comme bon nous semble? Et pour qui se marqueur se prend-il en décidant d'instaurer de nouvelles règles relatives à un protêt, je vous le demande? Etait-il trop difficile de parler sur le champ avant de prendre une décision aussi téméraire? Le président n'est-il pas là pour s'occuper justement de situations spéciales comme celle-ci? Le marqueur a complètement errer dans ce dossier tant pour cette fameuse pénalité qui n'aurait jamais du être donnée aux Sharks qu'à la décision finale au sujet du protêt. MAIS RESTE UNE CHOSE IMPORTANTE. Personne n'a la droit de foutre en l'air ce qui a été construit avec tant de labeur et de démocratie comme ce fut le cas pour le livre des règlements. Il faut être aveugle pour ne pas se rendre compte de la gravité de ce geste. C'est les pensées et les efforts de tout les participants de cette ligue qui y est condensé. Non, Stéphane Renaud ne méritait pas de pertes automatique d'un ou deux matchs pour son geste vu l'illogisme de la décision du marqueur, mais il méritait amplement une amende assez substantielle vu la gravité et la portée du geste posé. Une amende de trois à cinq dollars aurait été tout ce qu'il y a de logique dans ce dossier. Quand le président dit qu'il ne voulait pas ajouter l'insulte à l'injure, qu'est-ce que cela veut dire encore une fois? Est-ce que les colères de Mr.Renaud vous intimide à ce point que vous n'osez pas le froisser avec une amende pourtant méritée? Plus que jamais le stratagème de ce personnage pour le moins coloré (surtout de rouge au niveau du visage) fonctionne à merveille avec vous messieurs le président et l'autre dont on a jamais entendu parler dans ce dossier. A la décharge du président on peut dire que lui a au moins fini par s'impliquer et cela peut importe que l'on soit d'accord avec sa décision ou non. Le président dit: " toutes nouvelles sautes d'humeur sera sanctionnées ". Ouais... J'imagine que de "pitcher" son crayon à 120 milles à l'heure est tout à fait normal dans cette ligue...

Bien à vous.
Herman Tremblay.
Ex et D.G. Bruins de Boston.

Dernière minute...

C'est officiel, notre journal sera publié tout les deuxième mardi du mois et cela pour toute la saison. De plus, le tout se fera gratuitement pour la saison no.9. Le souci de bien faire et de bien transmettre l'information que l'on nous donne sera notre priorité absolue. Alors, si vous avez des messages ou des commentaires à nous transmettre; il nous fera plaisir de les publier tout en respectant au maximum le texte et la teneur des propos fournis. Bien sur, nous ne sommes ni responsables, ni solidaires des textes des divers intervenants dans cette revue. Au plaisir de vous servir avec Honnêteté, Gratuité et Dévouement. A ce titre nous voulons rendre hommage à HTH pour nous avoir montré la voie à suivre quand à la qualité et la respectabilité du travail bien accompli. A tous nous souhaitons que la lecture de cet ouvrage vous a divertit et que vous aurez encore plus de plaisir à le relire et relire et...

La rédaction.

Le mot de la fin.

BIZOUNNE, QUEQUETTE, PIPI, QUEUE, PENIS, PINCEAU, ZIZI sont tous des synonymes...Merci.